



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Knittelfeld setzt auf Glasfaser-Internet in Schulen

Die Knittelfelder SchülerInnen verfügen ab sofort über schnelleres Internet in allen Schulen.

Grund dafür sind die neuen Glasfaserleitungen, die in der MS Lindenallee, der VS Kärntner, der VS Landschach und dem Standort Franz-Leitner-Straße gelegt wurden. Die neuen Glasfaserleitungen entstanden im Rahmen des Projektes "Breitband Austria 2020 Connect" und in Zusammenarbeit mit der Stadtwerke Judenburg AG/AiNet GmbH. Nachdem der Standort des Gymnasiums in der Kärntner Straße bereits 2021 an das Glasfasernetz angeschlossen wurde, verfügen nun alle Knittelfelder Schulen über das schnelle Internet. "Für unsere SchülerInnen ergeben sich durch die modernen Glasfaserleitungen neue und verbesserte Lernmöglichkeiten", so Bürgermeister Harald Bergmann.

